



## 地区研修・協議会報告②

次年度国際奉仕委員長 太田 昭二

4月24日の地区研修・協議会の分科会奉仕活動委員会では国際奉仕に関する話は何も出ず、組織図の奉仕活動委員会は国際奉仕の文言もありません。その後、4月29日に地区奉仕活動委員会セミナーが開催されましたのでそれについてご報告します。第1部ロータリーを学ぼう第2部奉仕活動につなげようです。印象に残ったのは、奉仕とは自分らしく生きることをロータリーの目的奉仕の理念とし、他者への貢献、会員との交流、職業人としての進化を図ることです。また事例として静岡RCが静岡まつり会場でウクライナ募金の報告がありました。

次年度青少年委員長 野口 陽一

青少年委員は地区研修協議会ではRプログラム危機管理分科会への参加となりました。コロナ禍では学校側の自粛判断もあり思うような活動ができない現状報告の中で、Zoom等によるインターアクト指導者講習会など、出来る活動は行っていく姿勢が示されました。一方で危機管理委員会からはR Iの虐待やハラスメントを隠蔽しない報告体制「ゼロ容認方針」の紹介がありました。それらを踏まえ、目標とすべきことは、沼商IAC、桐陽高IACの顧問の先生や生徒との意見交換を行った上で、交流の機会づくりを実現していくことだと考えています。

次年度米山委員長 東 宗徳

次年度の地区目標は米山記念奨学事業への積極的な参加と支援を通じてクラブの活性化を図るとあります。1)米山記念奨学学生支援として世話クラブ・カウンセラーの引き受け(当クラブではマドマン・ソピダ君が2年目)。2)寄付の増進(16,000円以上/人・年(普通寄付4,000円・特別寄付12,000円))。3)今後2年間かけて全77クラブを地区委員が手分けして訪問して米山奨学事業の理解を深める活動をする。4)次年度当地区では新たに28名の奨学生を迎えますが、奨学生の選考に当たり最も重視するのはロータリーを通じた交流への熱意があるかどうかです。

新会員 海野 公彦

地区研修へZoomにて参加をさせてもらい、初めて役員の方々の報告を聞くことができました。昨年10月よりロータリー会員として入会させていただき、今回、国際ロータリー会長のビジョン声明を聞き、またロータリアンの行動計画などを各役員、委員の方々の取り組みを理解して、私自身も現在このような社会の中で中核的価値観や、多様性、奉仕する行動を起こすことを実践していけるよう取り組み、地域社会から持続可能な成長を求めて会員の皆さまとつながり、ネットワークを活かしてより絆を深めていけるよう取り組んでいきたいと思っております。



### 新会員紹介

せき としひろ  
関 俊裕君

(山口君・渡邊(真)君紹介)

## 幹事報告

- 5/14(土) 静岡第2G新旧合同会長幹事会  
⇒實石会長・大友幹事・清次期会長・渡邊(秀)次期幹事 4名出席
- 5/28(土) 富士RC夜間例会へのお誘いのご案内
- 6/10(金) ゲスト講演プログラム実施  
⇒例会30分延長(12:30~14:00、卓話時間は13:00~14:00) 卓話ゲスト:水野正人様(東京RC・ミズノ株式会社相談役会長 例会出席率100%実現に向け、皆様のご協力をよろしくお願いいたします)

## スマイル・ボックス

東君…新会員関俊裕君、沼津RCによろこそ。本日R情報を行いました。小林君の後任です。よろしくお願いいたします。  
實石君…今週末の地区大会よろしくお祈りします。  
大村君…夫の誕生日のお祝いありがとうございます。  
大友君…関俊裕さん本日よりロータリーを楽しんでください。  
恒吉君…パンデミックも落ち着いてきたようです。6月/7月に米国、台湾、札幌の旅行を再チャレンジします。今回リベンジが成功することを祈ってます!  
渡邊(真)君…誕生日祝いありがとうございます。  
山口君…沼津の偉人江原素六翁の銅像が、沼津駅北口に建立されました。台座工事に関わらせていただきました。  
山本君…妻の誕生日プレゼントありがとうございます。  
米野君…先週初スマイル報告をさせていただきました。  
大熊君、大石君、村上君の温かいアドバイスに緊張することなくできました!!ありがとうございます。

ロータリーの標語 **超我の奉仕** Service Above Self